

Bomberos-Parque Orgaz

## **Bravo: «¿Qué diría el PSOE si yo hubiera hecho un parque en Mora?»**

J.F. - martes, 29 de diciembre de 2015

El presidente del Grupo ‘popular’ en la Diputación de Toledo, Emilio Bravo, se ha preguntado «¿qué hubiera dicho el PSOE si siendo yo presidente del Consorcio de Bomberos hubiera hecho un parque en Mora?». Y es que, aunque el alcalde moracho se muestra favorable a contar con un nuevo parque en la comarca -Los Montes- por la que él es diputado, no deja de sorprenderle que el primero de los parques que prevé construir el equipo de Gobierno socialista sea precisamente en el municipio, Orgaz, del actual presidente del Consorcio, Tomás Villarrubia.

De este modo, aunque satisfecho porque el servicio se pueda mejorar en su zona, Bravo cree oportuno que también se reactiven los proyectos que en su día estimó el PSOE para las localidades de Navahermosa y Ocaña, donde también se cuenta con necesidades en esta materia.

«Es extraño que se empiece por Orgaz, aunque yo no me voy a poner a este parque, si bien para nosotros lo más prioritario era dar una solución al parque de Toledo, porque así me lo transmitían los bomberos cuando yo era presidente, aunque el Ayuntamiento de Toledo no nos concedió la licencia», recordaba Bravo, que solicitaba a los diputados socialistas un calendario de plazos donde además del parque de Orgaz se contemple la construcción de las instalaciones de Navahermosa y Ocaña.



Remedios Gordo. También se pronunciaba sobre la dotación de más de 600.000 euros en el Presupuesto de la Diputación del año que viene con destino a un nuevo parque en el municipio de Orgaz la alcaldesa de Ocaña, Remedios Gordo, que pese a todo sigue reivindicando el pago del gasto acometido por el Ayuntamiento este año en el parque municipal ocañense alegando que según su punto de vista el convenio sigue en vigor, a pesar de que ya el PSOE ha dicho reiteradamente lo contrario.

Respecto a las previsiones para el próximo año, la regidora ocañense avanzó que como aún no se han elaborado los presupuestos municipales, no puede decir todavía qué sucederá con el parque de Ocaña.

En todo caso, que no se abone el gasto realizado y sí se destinen más de 600.000 euros a un nuevo parque en Orgaz a Gordo le parece «arbitrario e injusto», recordando que los efectivos municipales dan servicio no sólo a su pueblo sino a otros de la zona, abarcando una población, dijo, de unos 45.000 habitantes. No obstante, precisaba que «no me llama la atención esta noticia porque forma parte de la política sectaria del PSOE».

Disponible en: <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/Z235EAC8-F869-EFC3-2D5C6D52D7709952/20151229/bravo/diria/psoe/hubiera/hecho/parque/mora>